
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex





	Login


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
        
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Details

            			


    
      

  
    	
        	Table
          	Card
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Title:
          	
                  Исследование свойств эластомеров и покрытий из ксиланов при высоких и низких температурах: выпускная квалификационная работа магистра: направление 15.04.01 «Машиностроение» ; образовательная программа 15.04.01_14 «Интеллектуальные конструкторско-технологические разработки триботехнического назначения»
          
	
            Creators:
          	
                  Архиерейский Михаил Валерьевич
          
	
            Scientific adviser:
          	
                  Ашейчик Анатолий Анатольевич
          
	
            Organization:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Институт машиностроения, материалов и транспорта
          
	
            Imprint:
          	
                  Санкт-Петербург, 2022
          
	
            Collection:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Subjects:
          	
                  Конечных элементов метод; 
                  Резина; 
                  Полимеры каучукоподобные; 
                  кольцевое   уплотнение; 
                  модуль упругости; 
                  высокая и низкая температура; 
                  трибологические свойства; 
                  ксиланы; 
                  o-ring; 
                  elastic module; 
                  high and low temperature; 
                  tribological properties; 
                  xylanes
          
	
            UDC:
          	
                  517.962; 
                  678.4; 
                  678.074
          
	
            Document type:
          	
                  Master graduation qualification work
          
	
            File type:
          	
                  PDF
          
	
            Language:
          	
                  Russian
          
	
            Level of education:
          	
                  Master
          
	
            Speciality code (FGOS):
          	
                  15.04.01
          
	
            Speciality group (FGOS):
          	
                  150000 - Машиностроение
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2023/vr/vr23-664
          
	
            Rights:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение)
          
	
            Record key:
          	
                  ru\spstu\vkr\21445
          


  

          

                      
              Allowed Actions: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Action 'Read' will be available if you login or access site from another network
                
            
  
                      
              Group:
              Anonymous
            

            
              Network: Internet
            
            
                            

      




  
    
      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование свойств эластомеров и покрытий из ксиланов при высоких и низких температурах». Данная работа посвящена исследованию модуля упругости образцов из пяти различных марок резины в широком диапазоне положительных и отрицательных температур, а также исследованию трибологических свойств покрытий из ксиланов. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Разработка методики и проведение экспериментальных исследований по изучению изменения статического модуля упругости образцов из резины при изгибе в широком диапазоне положительных и отрицательных температур. 2. Разработка методики и проведение экспериментальных исследований по изучению коэффициента трения покрытий из ксиланов при высоких и низких температурах. 3. Разработка конечно-элементной модели кольцевого резинового уплотнения и расчет методом конечных элементов распределения контактных напряжений в уплотнении при его работе с учетом температуры. В работе приведены результаты экспериментальных исследований по изучению изменения статического модуля упругости при изгибе в широком диапазоне положительных и отрицательных температур. Приведены результаты экспериментальных исследований по изучению коэффициента трения покрытий из ксиланов при высоких и низких температурах. Разработана конечно-элементная модель кольцевого резинового уплотнения и расчет методом конечных элементов распределения контактных напряжений в уплотнении при его работе с учетом температуры.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Investigation of the properties of elastomers and xylan coatings at high and low temperatures". This work is devoted to the study of the modulus of elasticity of samples from five different brands of rubber in a wide range of positive and negative temperatures, as well as the study of the tribological properties of coatings from xylans. Problems that were solved in the course of the study: 1. Development of a technique for experimental study and carrying out experimental studies to study changes in the static modulus of elasticity during bending in a wide range of positive and negative temperatures. 2. Development of a methodology for the experimental study and carrying out experimental studies to study the coefficient of friction of xylan coatings at high and low temperatures. 3. Development of a finite element model of an annular rubber seal and calculation by the method of finite elements of the distribution of contact stresses in the seal during its operation, taking into account the temperature. The paper presents the results of experimental studies on the study of changes in the static modulus of elasticity during bending in a wide range of positive and negative temperatures are presented. The results of experimental studies on the study of the coefficient of friction of xylan coatings at high and low temperatures are presented.A finite element model of an annular rubber seal and a calculation by the finite element method of the distribution of contact stresses in a seal during its operation taking into account temperature have been developed.
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